



Grupo de Amistad México - Vietnam se reúne con una delegación de la Asamblea Nacional de ese país

Ciudad de México, a 28 de septiembre de 2023

No. 5052

Grupo de Amistad México - Vietnam se reúne con una delegación de la Asamblea Nacional de ese país

- Los parlamentarios asiáticos manifestaron su interés por dialogar en materia electoral, energética, seguridad nacional y regulación del aborto

El Grupo de Amistad México - República Socialista de Vietnam que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), se reunió con una delegación de la Asamblea Nacional de ese país asiático encabezada por su vicepresidente, Tran Quang Phuong, quienes manifestaron su interés por dialogar en materias electoral, energética, seguridad nacional y regulación del aborto.

Durante el encuentro, Femat Bañuelos, también presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, señaló que hoy Vietnam es un país que pisa fuerte y con grandes aportaciones al mundo en el ámbito socioeconómico, cultural y del conocimiento.

Subrayó que se debe aprovechar y explotar al máximo los lazos de amistad, a fin de llevar la relación al siguiente nivel y encontrar juntos soluciones materiales factibles a las demandas de nuestros pueblos.

“Estamos convencidos en que la cooperación debe fortalecerse con miras a un futuro más próspero. Vietnam es un gran aliado para hacer frente a los embates internacionales y para buscar un modelo de producción que sea sostenible en materia económica, social y ambiental”, argumentó el diputado.



Por su parte, la diputada Amalia Dolores García Medina (MC) dijo que el pueblo vietnamita y México deben trabajar en una participación más activa en el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), y con ello fortalecer el intercambio económico entre los dos países. Agregó que “resulta admirable que después de guerras colonialistas consiguieran un óptimo crecimiento en su Producto Interno Bruto”.

Maribel Martínez Ruiz, diputada del PT, se congratuló por el encuentro bilateral, ya que no sólo fortalece los lazos de amistad, sino permitirá construir acciones fructíferas para ambas naciones. Consideró que existe la oportunidad de hacer frente a retos comunes en el ámbito internacional y fortalecer el intercambio político, comercial y cultural que beneficie a México y a Vietnam.

A su vez, la diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT) expresó su beneplácito por el encuentro diplomático y sugirió que se realice una revisión de las leyes que les interesan a los parlamentarios vietnamitas. Añadió que, en el caso de la legalización del aborto, hay varias entidades en que ya es un derecho que pueden tomar las mujeres; no obstante, dijo, en la Cámara de Diputados no se ha podido transitar en la homologación de este asunto.

Relación comercial entre México y Vietnam debe avanzar

El vicepresidente de la Asamblea Nacional de Vietnam, Tran Quang Phuong, afirmó que la relación con México se ha caracterizado por una estrecha cooperación, por lo que es momento de avanzar para que esta sea más profunda en materia comercial.

Indicó que el Congreso de su nación tiene interés en dialogar con sus homólogos mexicanos en las iniciativas que han impulsado en materia energética, ambiental, seguridad, legalización del aborto y respecto al Instituto Electoral Nacional (INE).

Resaltó que su país se ha esforzado en los últimos años por fortalecer su economía, lo cual le ha permitido que en el 2021 tuviera un crecimiento del 3 por ciento y en 2022 del 8.02 por ciento; además, su balanza comercial llegó a 750 mil millones de dólares.

La presidenta del Grupo Parlamentario de Amistad Vietnam-México, Nguyen Thi Kim Thuy, resaltó que los dos países se han comprometido en ampliar la relación bilateral: Asimismo, expresó su interés por entablar un diálogo en temas de seguridad nacional

En su turno, el diplomático vietnamita, Tran Dinh Van, comentó que su provincia, Lam Dong, está interesada en impulsar el intercambio comercial con México, toda vez que posee una amplia producción de café, té, vegetales, flores y seda.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

29/09/2023

LEGISLATIVO

